



5 Pièces

155 m<sup>2</sup>

Réf. AR1194

1 090 000 €

Cazaux

Maison à vendre (33260)

**ARCHIK**  
IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Architecture contemporaine, cette maison de 155 m<sup>2</sup> en deuxième ligne occupe un beau terrain paysager de 1250 m<sup>2</sup> dans un quartier résidentiel de Cazaux et à proximité du Lac et des commerces. Réalisée en 2021, elle dispose de lignes contemporaines accentuées par la présence de toitures plates. Sur deux niveaux, le rez-de-chaussée forme un U au centre duquel on trouve la terrasse et la piscine chauffée. L'étage est bardé de bois en rupture avec le béton blanc présent en dessous. Un bel espace à vivre, composé du séjour avec cheminée et d'une cuisine/salle à manger entièrement équipée avec des ...

Contemporary architecture, this 155 m<sup>2</sup> house on the second line occupies a beautiful landscaped plot of 1250 m<sup>2</sup> in a residential area of Cazaux and close to the Lake and shops. Built in 2021, it has contemporary lines accentuated by the presence of flat roofs. On two levels, the ground floor forms a U in the center of which we find the terrace and the heated swimming pool. The upper floor is clad in wood, breaking with the white concrete below. A beautiful living space, composed of the living room with fireplace and a fully equipped kitchen/dining room with high-end materials, opens widely to ...

**ARCHIK**

252 Bd de la cote d.argent - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)







ARCHIK  
IMMOBILIER & ARCHITECTURE



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ARCHIK  
IMMOBILIER & ARCHITECTURE



ARCHIK  
IMMOBILIER & ARCHITECTURE